

GOG ET L'ANTECHRIST

Gog et l'Antéchrist sont tous deux impliqués dans la fin des temps, pendant la période de la Grande Tribulation, mais ils ne doivent pas être identifiés l'un à l'autre. L'Antéchrist est un dictateur mondial à cette époque tandis que Gog est le chef d'une coalition de nations du monde qui viennent assiéger Jérusalem lors de la bataille d'Harmaguédon. Gog est tué et enterré en Israël (Ézéchiel 39 :11) tandis que l'Antéchrist est capturé et jeté vivant en enfer (Ap 19 :20).

Les passages suivants sont pertinents pour la discussion : Genèse 10 :1-7, Ézéchiel 38-39, Daniel 11 :40-45, Joël 2-3, Zacharie 12 :1-11, Matthieu 24 :21-22, Apocalypse 6 : 122-17, 9 :13-19, 16 :12-16.

Gog - la coalition du Grand Nord

Gog n'est pas un personnage que l'on connaît beaucoup. L'eschatologie juive considérait Gog et Magog comme des ennemis devant être vaincus par le Messie, ce qui inaugurerait l'ère du Messie.

Les descendants de Noé mentionnés dans Genèse 10 nous donnent une idée des relations entre les premières nations. Noé et ses trois fils furent les seuls humains à avoir survécu à l'inondation mondiale. Ses trois fils sont Cham, Sem et Japhet.

Cham était l'ancêtre de Cush (Éthiopie/Soudan), de l'Égypte, de la Libye et de Canaan, conquis plus tard par Israël. Ces nations étaient probablement des Noirs et les ancêtres des Africains et des Asiatiques du Sud.

Shem est l'ancêtre des peuples du nord du Moyen-Orient, les Sémites. Ses fils sont Elam (Iran), Asshur et Arpachshad (Irak), Lud (Turquie) et Aram (Syrie). Aram était l'ancêtre d'Uz, de Hul et de Gether. Arpachshad était l'ancêtre d'Eber (Hébreux).

Japhet est le père des Européens. Ses fils sont Gomer (Turquie), Magog (Sythes/Russes), Madai (Iran), Javan (Grèce), Tubal, Meshech et Tiras (Italie). Gomer était un ancêtre d'Ashkenaz (Allemagne), de Riphath et de Togarmah (Arménie), et Javan était un ancêtre de Crète et d'Espagne. Les descendants de Gomer et de Magog ont migré vers

le nord et sont probablement les ancêtres des Russes et des Européens du Nord. Les hindous du nord de l'Inde parlent une langue indo-européenne.

Ézéchiel fait référence à Gog comme au chef des nations de Mésec et de Magog. Les nations septentrionales de Gomer et Togarmah sont avec lui et elles sont décrites comme venant de l'extrême nord, ce qui ne peut faire référence qu'à la Russie. De nombreuses nations l'accompagnent, notamment des alliés musulmans, la Perse, le Soudan et la Libye.

Gog représente tous les combattants du nord, les Caucasiens et les peuples turcs. Ézéchiel dit que cette puissante horde de guerriers bien armés ira attaquer Israël à un moment où ils auront été rassemblés parmi les nations et vivront désormais dans la prospérité à la croisée des chemins des nations. Cela ne peut concerner que l'Israël d'aujourd'hui.

Cette vaste armée est à identifier aux 200 millions de cavaliers lâchés par les anges au bord de l'Euphrate pour aller tuer 1/3 de l'humanité. Le feu, la fumée et le soufre qui sortent de la bouche de leurs chevaux sonnent comme de l'artillerie moderne. Ils sont libérés au son de la sixième trompette, la septième trompette signale le retour du Messie.

Lorsque le sixième ange déverse la sixième coupe de la colère de Dieu, le point culminant arrive, l'anéantissement des armées qui assiègent la ville de Dieu, Jérusalem.

Il y a une mention symbolique de Gog et Magog à la fin du règne millénaire du Christ et des saints. Cela équivaut aux nations aux quatre coins de la terre – une rébellion finale de toutes les nations.